

# *Prohíben reuniones presenciales en ONU ante posible brote de Covid-19*

---



Naciones Unidas, 27 oct (RHC) Todas las reuniones presenciales en la sede de la ONU, en Nueva York, fueron suspendidas luego de que una de las misiones ante el organismo multilateral informara sobre cinco casos positivos a la Covid-19.

El servicio médico de la ONU inició inmediatamente el rastreo de contactos con la plena cooperación de la misión permanente en cuestión.

Además, en una carta a los Estados miembros, el presidente de la Asamblea General, Volkan Bozkir, indicó que la unidad médica de la sede había recomendado cancelar las reuniones en persona este martes, hasta que se rastreen todos los contactos.

Si bien no ha sido confirmado por las autoridades de ONU, medios de prensa como CBS News apuntan

que cinco personas de la misión de Níger ante la ONU fueron quienes dieron positivo a la Covid-19.

Níger es miembro del Consejo de Seguridad, organismo que sostuvo una reunión en persona el pasado jueves.

La sesión sobre Siria que estaba planeada para celebrarse hoy, igualmente con presencia física, fue realizada de forma virtual.

A finales de marzo de este año, el edificio de Naciones Unidas en Nueva York cerró, en tanto las agencias, organismos y personal de la ONU acudió al teletrabajo y a las plataformas en Internet para mantener sus labores.

Desde agosto comenzó una gradual y limitada reapertura, y algunas reuniones de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad volvieron a realizarse en los salones de la sede con un número reducido de diplomáticos y cumpliendo medidas sanitarias como el distanciamiento social y el uso obligatoria de la mascarilla.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/238006-prohiben-reuniones-presenciales-en-onu-ante-posible-brote-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**